



## TÉMOIGNAGE - ÉCHANGE DE JEUNES

En mai 2025 j'ai eu l'opportunité de participer au projet PartyPlay avec un groupe de participants français. Nous avons voyagé à Grenade puis à Moclín, un petit village andalou. Cinq pays étaient représentés : la France, l'Espagne, l'Italie, la Pologne et la Roumanie.

Chaque groupe a présenté des jeux traditionnels de son pays, que nous avons testés tous ensemble avant d'inventer nos propres jeux en équipe. L'objectif principal était de retrouver le plaisir simple de jouer comme quand nous étions enfants, en mettant les écrans de côté autant que possible.

À la fin du séjour, nous avons rassemblé tous les jeux dans un livret. Nous avons aussi partagé des soirées interculturelles riches en danses, chants et spécialités culinaires. Il y avait également des soirées karaoké, des jeux de société et des moments de détente. L'ambiance était incroyable, remplie de rires, d'énergie et d'amitié. Merci à Antonio et à Eurasianet pour cette expérience inoubliable!